



790 AM

IBAGUÉ - COLOMBIA, 30.Enero.2023



[Inicio](#) [Econoticias](#) [Programas](#) [Eventos](#) [Videos](#) [Audios](#) [Contáctenos](#) [Cobertura](#) [Programación](#)

[f](#) Compartir [T](#) Tweet [G+](#) Compartir

Economía | 30.Enero.2023 | Por: Alfonso Aya Roa

Esta semana MinHacienda y MinEnergía darán cifras claras de reservas de gas



Crédito: Mundo Ejecutivo Colombia

Los titulares de las dos carteras se reunirán en los próximos días para aterrizar los datos y dar claridad sobre el tema.

La ministra de Minas y Energía, Ireene Velez Torres y el ministro de Hacienda y Crédito Público, José Antonio Ocampo, se reunirán esta semana en Bogotá con el fin de dar claridad sobre las cifras de reservas de gas que tiene el país.

Lo que se busca es que el país conozca de forma oficial que datos ciertos se tienen sobre las reservas de gas natural en el país, luego de que la semana pasada la Ministra Vélez rindiera un informe que fue considerado como no oficial.

La titular de la cartera minero-energética, desde el inicio de sus funciones ha anunciado la voluntad del Gobierno de frenar la exploración y explotación de hidrocarburos en el país, opinión que le valió una moción de censura por parte del

Congreso de la República.

Vélez reiteró esta posición en el Foro Económico Mundial, realizada hace dos semanas en Davos, Suiza, frente a directivos de importantes empresa del mundo que asistían a uno de los paneles de la reunión.

Las declaraciones de la Ministra de Minas y Energía, a juicio de analistas y expertos carecen de rigor pues se mezclan variables sobre las reservas probadas, reservas probables y reservas de contingencia, lo que no se puede hacer.

Insistieron los críticos que el informe, que se encuentra en la página web del MinEnergía, carece de bibliografía, lo que le resta todo el rigor que un documento de este tipo pueda tener.

Por su parte, el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, ha afirmado en varias ocasiones que la decisión de suspender la exploración y explotación de hidrocarburos aún no se ha tomado por parte del Gobierno.

Ocampo reiteró que las cifras oficiales de la reservas de gas y petróleo en el país se darán a conocer hasta abril o mayo por parte de la Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH, que es la entidad encargada de realizar dicho informe.

A la reunión asistirán funcionarios de **Ecopetrol** y del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, quienes no sólo hablarán sobre las reservas de gas sino las exportaciones de hidrocarburos y su impacto en la balanza comercial y de los ingresos fiscales del país.

Tags: [Minenergía](#) [MinHacienda](#) [ecopetrol](#) [Reservas](#) [gas natural](#) [Mincit](#)

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Agrega un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

LO ÚLTIMO



CIDH condena al Estado colombiano por el exterminio de la Unión Patriótica

30.Enero.2023



Naciones Unidas replicará modelo de desarrollo del campo colombiano

30.Enero.2023



Urgente: hombre de 50 años se suicidó en el barrio El Pijao

30.Enero.2023



Atraso en las obras de las Piscinas Olímpicas: "llevan un avance del 5%", Iván Avendaño

30.Enero.2023



Nuevo pronunciamiento de las autoridades en torno al Machín

30.Enero.2023



[NOSOTROS](#) | [FORTALEZAS](#) | [TARIFAS](#) | [DENUNCIE](#)



2022 Emisora Ecos del Combeima, La Emisora con Identidad Regional
Carrera 8 No 57 - 29 Edificio ACQUA WTC Oficinas 1110 - 1111
Teléfonos: (608) 2691631 - 3183585252 | info@ecosdelcombeima.com
Ibagué - Tolima. **TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS**